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Lt'*,",ro. DE cEVALLos DEL
DIECINUEVE DE MAYO DEL ANO DOS MIL DIECISIETE

quiere hacer alguna recomendaci6n Senor conceial Abocado Mario Aounar:
Ninguna de mi parte  Senor Aicalde: Enjendo que se aprueba companeros
RESOLuC:ON 71.2017 EI Concelo Municipa1 00r unanimidad RESUELVE:

En la ciudad de cevarros, provincia de Tungurahua, a ros 19 dras der mes de
Mayo del afro 20'17, siendo las 1sH17 el Ab. Mauricio Miranda, Alcalde del canton
cevallos, da la bienvenida a los asistentes y solicita se constate el qu6rum
reglamentario, estando presente los siguientes seffores concejales: Ab. Mario
Aguilar, Eco. Luis Barona, Sr. Marco Cdceres, Eco. Rodrigo Ofiate, Sr. Hugo
villegas; Los sefiores Funcionario Ab. Alvaro Vera, procurador sindico; dr.
Hern6n Paredes, Director Financiero e lng. Eduardo Bayas, Director de dbras
P0blicas, bajo la presidencia del Ab. Mauricio Miranda Baailb, Alcalde del cant6n
cevallos y la Dra. Ver6nica Ramirez Barrera, secretaria, quien suscribe y certifica
la presente, con el siguiente oRDEN DEL DIA: 1.- Aprobaci6n del Acta No 14go
de la sesi6n ordinaria del concejo Municipal de fecha 12 de Mayo del 2017.2.-
conocimiento y autorizacion de la reestrucluraci6n del fraccionamiento del lote de
tereno de propiedad de los sefiores Angel romds Naranjo Le6n y otros, ubicado
en el Barrio Primero de Mayo. Seffor Alcalde: compafieros concejales est6 a
consideraci6n el orden del dia. sefror conceial Economista Luis Barona: De mi
parte aprobado sefior Alcalde. seffor conceial Ab. Mario Aouilar: Aprobado seffor
Alcalde. RESOLUCION 70.2017
resuelve aprobar el Orden del Dia. D
aprobado el orden del dia el sefior Alcalde solicita que se proceda con el pRIMER
NUMERAL.. APROBACION DEL ACTA NO 1480 DE U SESI6T.I ORDINARIA
DEL CONCEJO MUNICIPAL OE FECHA i2 DE MAYO DEL 2017. Sefior
Alcalde: Entiendo que el acta fue enviada con la debida anticipaci6n, si afiuien

CONOCIMIENTO Y AUTORIZACi6N DE LA REESTRUCTURACI6ru OEI
FRACCIONAMIENTO DEL LOTE DE TERRENO DE PROPIEDAD DE LOS
SENORES AIOEI TOMAS NARANJO LEON Y OTROS, UBICADO EN EL
BARRIO PRIMERO DE MAYO. Se da tectura det Oficio
"Cevallos, 1l de Mayo de 2O1l
Ofic io No. 25&AJ- G ADMC C2O1 z

Abg. Mauricio Minnda Badillo
Alcalde del GAD de la Municipaliclad cle Cevallos

Presente,

De mi consideraci'n:

con un atento y codial sarudo, nos permitos indicar que dando cumptimiento a ta
Resoluci'n 51-2017, del concejo Municipal, en sesidn ordinaia rcatizada et 13 de abil
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del 2017 - Acta No. 1475, en el Ter@r Numenl emito el inlome de la reuni5n de trabajo
efectuada pan tratar el fraccionamiento del lote de teneno de Tomas Nannjo y Otros:

Antecedentes

1.1. Mediante escitun p0blica de compra venta celebrada en el Cantdn Cevallos,
Provincia de Tungurahua, el dia miarcoles doce de maao del dos mil ocho, ante el
Notario Pimero del Cantdn Cevallos Dr. Cados Femando Sora Mesias, el sefior Jose
Vicente Naranjo Le6n, vende en favor de /os Seflores Luis Medardo Naranjo Le6n,
casado; Sixto Alonso Naranjo Le6n, casado; y, Angel Tomas Naranjo Ledn, soltero, un
lote de teneno de la superficie de diez mil novecientos ochenta y dos punto setenta y un
metros cuadrados, ubicado en el Banio Fenoviaio del perimeto Ufiano de la Panoquia
Matiz del Cant6n Cevallos, Provincia de Tungurahua, inscita en el Registrc de
Propiedades del Cantdn Ceuallos el 4 de septiembre del 2OO8, con el No. 293.
1.2. Mediante Acta n0mero 1046 de /a Sesr'dn Ordinaia del 25 de junio del 2O09, del
Concejo Municipal, se conoci5 el informe de la Comisi6n de Planificaci6n y se rcsolvif
aprobar la solicitud de divisi6n planteada por el Sr. Luis Naranjo L. y Hnos., del lote de
tereno, situado en el sector urbano Pimero de Mayo, vla a Quero y calle los Capulies,
del Cant6n Cevallos, Provincia de Tungurahua. Divisi6n que se practica en cuatrc lotes,
de /os cuales el Lote 4, de la supeficie de 7OO,O3'm2, se trans,iele en favor del Municipio
de Cevallos por con@pto de "Espacio Para Equipamiento Urbano", mediante esuitura
celebnda el 21 de julio de 2009, e inscrita el 16 de noviembre de 2OOg bajo la paftida
291.
2.1. Mediante escritun piblica de compta venta celebnda en el Cantdn Cevallos,
Provincia de Tungurahua, el dia viemes catorce de agosto del dos mil nueve, ante el
Notaio Pimero del Cantdn Cevallos Dr. Calos Femando Sora Mesias, la sefrora Zoila
Georyina Ledn Godon, viuda, vende en favor de /os serlores lngel Tomas Nannjo Le6n
y Jose Vicente Naranjo LeOn, soltero y casado espectivamente, un lote de teneno de la
superficie de cinco mil veinte y sers melros cuadrados con sesenfa y cinco decimetros
cuadrcdos, ubicado en el Banio Pimerc de Mayo, de la Paioquia Matiz del Cant6n
Ceuallog Provincia de Tungurahua, inscita en e/ Reglstro de Propiedades del Cantdn
Cevallos el 13 de abil del 2O10, con el No.89.

2.2. Que mediante Acta nimero 1318 de /a Sesdn Ordinaia del 3 de julio del 2014, del
Concejo Municipal, se conoci6 el informe de la Comisi6n de Planificaci6n y se resolvi6
aprobar la solicitud de divisi,n planteada por /os ser4ores Tomas Naranjo, Josd Naranjo y



Nars.sa Frcire, del lote de teneno ubicado en el Banio Primero de Mayo, de la Parrcquia
Matiz del Cant6n Cevallos, Provincia de Tungurahua. Divisiin que se practica en fies
lotes, de /os cuales el Lote 1, de la supeilicie de 1157,75 m2 (eroneamenfe se unifica el
lote municipal descito en el numeral 1.2., con el lote de 6rea verde producto de esfa
divisi5n, esfo es 7@,29 m2, mds 457,16 m2, dando un total de 1157,75 m2), se
transfieren en favor del Municipio de Cevattos por concepto de .Area Verde Fraccionada";
y, la trasferencia de /as fajas 1 y 2, en favor de la misma municipalidad por concepto de
.Derecho de Linea F6nea y adecentar la calle proyectada".

2.3. El Concejo Cantonal de Cevallos, en sesi6n ordinaia de fecha 3 de julio del afio
2014, autoiz1 la divisi6n del lote descito en el numeral 2.2. de este documento,
constando en dicha autoizacihn que los propietarios deben ceder a favor del Gobiemo
Authnomo Descentralizado Municipal del cantdn Cevallos, los siguienfes lofes de tereno
con /os srglulenfes linderos y dimensiones:
LOTE 1: Conespondiente al lote No. 1 del plano de divisiin (prcducto de la unificaci6n de
Ios /ofes de 700,29 m2, mds 457,16 m2), de la superficie 1157,75 m2 dentro de los
siguienfes linderos: Por el Norte.- Lote 2 con 56,01m; SUR.- derecho de linea f6nea con
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Base Legal
Que, el aft[culo 11, numeral 5 de la constituci6n de ta Rep,blica del Ecuador, estabtece
que: "En mateia de derechos y garantias constitucionates, /as servrdoras y servidorcs
ptiblicos, administntivos o judiciales, deberen aplicar la norma y ta interyretaci,n que
mes favorczcan su efectiva vigencia".
Que, el adiculo 226 de la Constitucidn de la Rep1blica del Ecuador establece que; "Las
instituciones del Estado, sus organlsmos, dependencias, /as se/vldoras o servrdores
piblicos y las demds pelsonas que acthen en viftud de una potestad estatal ejerceren
solamente las competencias y facultades gue /es sean atibuidas en la constituci,n y ta
ley. Tendrdn el deber de coordinar acciones pan el cumplimiento de sus ,t es y hicer
efectivo el goce y ejercicio de los dercchos reconocidos en la Constituci6n',;
Que, el adiculo 227 de la Constituci6n de la Rep(tblica del Ecuador establece: ,La

administracian piblica constituye un seruicio a la cotectividad que se ige por los
pincipios de eficacia, eficiencia, calidad, jeraryuia, desconcentraci,n, desceitniizaci,n,
coodinaci6n, pafticipaci6n, planificaci6n, tnnsparcncia y evaluaci6n";
Que el Aftlculo 57, litenl a), sobrc las atibuciones del Concejo Municipal, estabtece: "a)
El ejercicio de la facultad nomativa en las mateias de competencia del gobiemo
autonomo descentralizado municipal, mediante la expedici'n de ordenanzas cantonales,
ac uerdos y re sol u ciones i' ;
Que el Aftlculo 57, literal d), sobrc las atibuciones del Concejo Municipat, esfabrece..
"Expedir acuerdos o reso/uclones, en el 

'mbito 
de competencia det gobiemo aut6nomo

descentralizado municipal, para regular temas institucionales especlficos o rcconocer
de rechos p a fti c u I a re s" ;
Que el Aftlculo 57, literal t), sobre las atibuciones del Concejo Municipat, estabtece:
'Conocer y /eso/yer ros asurlos que le sean somefldos a su conocimiento por paie del
alcalde o alcaldesa;";
Que, el aftlculo 366 clel coorAD establece gue /os aclos administrativos de tos ,ryanos
de administraci6n de los gobiemos autlnomos descentralizados gozan de las
prcsunciones de legitimidad y ejecutoiedad.
Que, el afticulo 367, del COOTAD estabtece que los actos administrativos podriln
reformarse en sede administrativa por razones de legitimidad.
Que, la rcctificacidn de enores, seghn lo recoge nuestra tegislaci,n, no implica una
revocacian del acto en tdrminos juridicos, ya que et acto rectificado sigue teniendo el
mismo contenido despues de la rectificaci6n, siempre que el acto administrativo sea
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con el sefror Registrador de Ia Propiedad y con la sefiora Notaria y ellos no
quisieron participar de esta reuni6n, debido a que dentro de las funciones que
eflos ejercen como Funcionarios Priblicos, no est6 la de asesorar al Concejo
Municipal, entonces ellos no aceptaron como favorable esta resoluci6n, de tal
manera que no se pudo practicar la reunion con ellos, sin embargo si se convers6
de manera extra a la firma que est6 constando en este documento y dijeron que si
que 6ste era el camino que se debia seguir. Sefior Conceial Economista Luis
Barona: Muchas gracias Doctor pero realmente no quedo satlstecno con su
respuesta, muy amable, la verdad es que la Notaria probablemente no podria
ayudar, pero el seflor Registrador porque no, si el sefior Registrador es parte del
Municipio, antes que no era probablemente podria decir no, pero ahora s6lo
querlamos hacer una reunion de trabajo para escuchar el criterio de todos los
T6cnicos, del Concejo en pleno y en este momento lo rinico que haciamos es
aprobar, se fue, con la recomendacion que usted con el Arquitecto Ramos hacen,
dice poner el caso a conocimiento y resoluci6n del pleno del Concejo, nos hemos
dado una vuelta de m6s de un mes probablemente para regresar exactamente at
inicio y ahora que resolvemos, me disculpa es mi apreciacion nada mds. Sefior
Procurador Slndico: Seffor Alcalde si me permite, se adjunt6 el plano el cual se
sugiere sea aprobado para poder subsanar este tema, este fue elaborado tanto
por el Arquitecto Rarnos, Arquitecto Pinto, yo tambi6n le hice una revision
conforme la recomendacion de como podrla llevarse a efecto ya una
reestructuraci6n para hacer la permuta y es el que se encuentra adjunto. Sefior
Alcalde: En este caso yo epncuerdo con lo que manifiesta el compafiero, si ellos
mucha de las veces a nosotros cuando se saca algunas resoluciones, ellos
mismos son los que nos ponen trabas; yo no me acord6, $ugiero que esto se d6
por conocido y se les llame a reuni6n. Sefior Procurador Sindico: En todo caso
hacer la reuni6n. sefior Alcalde. Hay que llamarles. compafreror^Sefiot_Conceial
Economista Luis Barona: Dar por conocido, pero vean compafieros estamos
quedando nuevamente y no en este caso los compafferos T6cnicos, con el
respeto que se merecen a ellos de pronto no les dicen nada, nosotros como
Concejo estamos quedando mal, yo les pido de una manera muy encarecida, de
algunas formas se lo ha pedido a los compafieros T6cnicos, acudamos a esta
reuni6n sefror Alcalde y convoque usted con el car5cter de obligatorio puede ser
para el dfa lunes o martes y demos soluci6n. Sefior Concejal Abooado, Mario
Aouilar: Que posibilidad habr5 de hacer la reuni6n para que pueOa entrar a la
sesi6n de Concejo eljueves, seria lo m5s pronto posible que se haga el dia lunes
la reunion, el dia lunes se emita el informe y usted el dia marte! convoque a
sesi6n, asl son los plazos. Seffor Alcalde: O sino despu6s de ]a reunion que se va
a tener el dia lunes de Participaci6n Ciudadana. Sefior Concejal Abogado Mario
Aquilar: Yo solicitarla sefror Alcalde que se nos ayude W
trabajar lo mds 5gilmente posible, una copia de este 0ltimo informe, una copia de
la resolucion tomada en el 2014 de la sesi6n ordinaria't31E en la quesetom6 la
decisi6n, porque hay que analtzar en qu6 tipo de lote establecimos el primero y
ahora el segundo lote, porque veo que uno dice construcci6n de 6reas comunalei
y el otro est5 como 6rea verde son tipos distintos para de una vez tomar la
resoluci6n y tratar de salir, que nos ayuden con las copias para tomar la decisi6n.
Sefior Vicealcalde. Seftor Alcalde tambi6n seria importante que se convoque al a
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Sr Registrador de la Propiedad para que exp‖ que, para que clar1lque cu`l es el

criterio que se requiere sobre este problema, ∞ mo Funcionario del Municipio
uene que acudir senor Conceia:Abooado Ma"o Agu‖ ar Las v∝es que le hemos
oonvocado ha estado  selor Alcalde:  Entonces   se da por conocido
RESOLUC:ON 72‐ 2017 LuegO de:analisis en base a:o estabiecido en ei Art.

Conceio Municipa:de fecha 13 de Abrii de1 2017=en cuantO a que se

Registrador de ia ProDiedad.Una vez que se ha agotado el orden dei dia de la

Dra∨eronlca Ramlrez Barrera
SECRETARIA GENERAL

8 7

el seffor Alcalde por la presencia y da por clausurada la misma,
siendo las 15H42,01

Qno. )snl, ^.a


